

Es noticia: [Pico y Placa](#) | [Cortes de agua y luz](#) | [El País Denuncia](#)

Inicio > Política > [Artículo](#)

> [POLÍTICA](#)

Reclamo o aplauso: el peculiar trino de Gustavo Petro para el Alcalde Eder por los vehículos blindados que llegaron a Cali

El presidente de Colombia fue hizo énfasis sobre la protección del Gobierno a Cali y desató la polémica.



Gustavo Petro crítica a Eder, alcalde de Cali | Foto: Presidencia / Alcaldía de Cali



Andrés Felipe Peña Torres 

11 de sept de 2025, 03:13 p. m.

Actualizado el 11 de sept de 2025, 04:01 p. m.

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)



Noticias Destacadas



En horas de la mañana de este 11 de septiembre, desde el Ministerio de Defensa, se realizó la entrega a la Alcaldía de Cali de vehículos blindados tipo Hunter TR-12, operados por la AFEAU, unidad élite de nuestras Fuerzas Militares.

Esto como refuerzo a la ciudad tras el atentado a la Base aérea Marco Fidel Suárez.

El alcalde de Cali agradeció al Ministro de Defensa, Pedro Sánchez, por la entrega de dichos vehículos por medio de su cuenta de X e indicó que es el avance en seguridad que la ciudad necesita.

Enlaces patrocinados por Taboola



“Cali será liberada con la mano de hierro del Estado”; esto dijo el precandidato presidencial Abelardo de la Espriella tras su paso por la ciudad

“Agradezco el apoyo del MinDefensa, Pedro Sánchez. Seguimos fortaleciendo los esfuerzos coordinados para recuperar la seguridad de Cali y seguir blindando nuestra ciudad frente a los violentos”, aseveró el mandatario caleño.

Sin embargo, este “agradecimiento” no le cayó muy bien al Presidente Gustavo Petro, que arremetió contra el alcalde de Cali con duras palabras y **le pidió al alcalde ser más claro y preciso en su mensaje.**

“Mi querido Alcalde, recibido su agradecimiento al Ministro de defensa y al Gobierno. **El gobierno constitucionalmente es el Presidente y el ministro del sector, no lo olvide. No le dé pena**”, indicó el jefe de Estado.

Leer Más

00:00

02:00

Mi querido alcalde, recibido su agradecimiento al ministro de defensa y al gobierno. Gobierno cinstitucionalmente es el presidente y el ministro del sector, no lo olvide.

No le de pena.

Es nuestra obligación defender a Cali y a su pueblo. Ayúdenos a que la élite blanca y... <https://t.co/K4Dey4Wt6q>

– Gustavo Petro (@petrogustavo) September 11, 2025

En ese mismo mensaje, el mandatario de Estado, afirmó que desde el Gobierno nacional, están ayudando a la capital vallecaucana para reforzar su seguridad tras el último atentado a la Base aérea de Cali.

“Es nuestra obligación defender a Cali y a su pueblo. Ayúdenos a que la élite blanca y poderosa de Cali, admita que llegó el momento de abrir las oportunidades a la juventud”, aseveró Gustavo Petro. 

Por último, le dejó otro mensaje al mandatario caleño sobre la inversión del presupuesto para el mejoramiento de la educación y el apoyo a comunidades vulnerables.

“Es hora que ayuden a financiar, a través del presupuesto, más universidades y entreguen tierras para usos diferentes, que permitan más gente dueña y próspera en los campos”.



Katherine Miranda denuncia que se rompió ley de cuota de género con llegada de Juan Carlos Florián a Minlgualdad

Llegada de los blindados

Cada uno de estos vehículos cuenta con capacidad para transportar 12 tripulantes, además de que tiene armamento pesado y especializado para responder ante cualquier situación de orden público.

Asimismo, uno de estos vehículos cuenta con un sistema tecnológico de comando y control para poder rastrear, monitorear y dirigir las operaciones especiales en tiempo real.



Así lucen los cuatro vehículos blindados que llegaron para reforzar la seguridad en Cali. | Foto: Cortesía de la Alcaldía de Cali.

“Esta capacidad de los vehículos blindados permitirán acciones de prevención y de control. Las AFEAU estarán presentes en puntos específicos de Cali, pero también estarán trabajando en coordinación con la Policía Metropolitana de Cali y la Fiscalía”, agregó el secretario de Seguridad de Cali, Jairo García.



Andrés Felipe Peña Torres

Periodista web, elpais.com.co



[Regístrate gratis al boletín de noticias El País](#)